

## Maggie Civantos y su personaje poco convencional en Express



CONTACTO Total habló con la actriz española sobre su papel de Bárbara, una psicóloga criminal sobreviviente a un secuestro express que está decidida a hacer justicia por sus propias manos.

Barbara, además de ser psicóloga criminal, madre y esposa, es víctima de una experiencia muy traumática, un secuestro, y ello representa una complejidad en el personaje. *¿Cuál fue el mayor reto*

*que tuvo Maggie para interpretarlo?* “Yo pensaba que iba a ser enfrentarme a los problemas familiares, el tener una hija adolescente... Yo creo que fue la parte del trauma lo más difícil de trabajar, porque el personaje de alguna manera juega con la contradicción de que es una psicóloga criminal pero luego es una víctima de un secuestro... entonces el propio personaje niega su realidad, su pasado... en el fondo se siente avergonzada por no haber sabido resolver su propio secuestro. Es un personaje muy complejo. En el caso de Barbara, lo más difícil fue jugar con esas contradicciones y entenderlas y luego al final acabé entendiendo”

Sin duda el personaje de Barbara va a generar mucha empatía con el público, pero *¿Cuál será el papel que va a producir todo lo contrario? ¿Cuál va a ser el personaje que el público va a odiar?* Pues Maggie nos dejó con la intriga: “No... voy a hacer spoiler, pero creo que hay dos personajes que... es que si lo digo... mmm... solamente



puedo decir que hay muchas sorpresas y que no todo es lo que parece y ahí lo dejo” afirmó la actriz de la popular serie Vis a vis.

“Express” se podrá ver por la plataforma Pantaya a partir de 16 de enero de 2022 y su historia promete atrapar al público de Estados Unidos: “Yo creo que la acogida va a ser muy buena porque es una serie que tiene la particularidad de que tiene ingredientes muy nacionales, pero luego tiene temas muy internacionales y muy universales y creo que la forma y el ritmo en que está contada y con la combinación de la psicología de los personajes para que el espectador pueda empatizar con ellos... Creo que todo eso está muy bien concebido y hace que tenga una fórmula internacional que creo que la serie va a viajar y a tener una acogida maravillosa”

Por último Maggie nos dio varios puntos claves de por qué hay que ver Express: “Tiene mucha adrenalina y es muy entretenida y muy emocionante, tiene unos personajes con los que empatizas y que quieres seguir conociendo y descubriendo y debido a todo eso te sientes parte de esa familia. Cuando ocurre eso, la ficción es magia y quieres seguir viendo otro capítulo y quieres más temporadas y sé que esto va a pasar con Express”

Durante la entrevista virtual con la actriz Maggie Civantos.



## Hotel Transylvania

Selena Gómez no es solo una de las voces principales de esta comedia animada, también es productora ejecutiva y la acompaña un gran elenco integrado por Andy Samberg, Kathryn Hahn, Jim Gaffigan, Steve Buscemi, Molly Shannon, David Spade, Keegan-Michael Key, Brian Hull, Fran Drescher, Brad Abrell, Asher Blinkoff.

Drac y la manada han vuelto, como nunca antes los habían visto en Hotel Transylvania: Transformania. Sus monstruos favoritos lideran una nueva aventura que presenta a Drac (Brian Hull) con su tarea más aterradora hasta el momento. Cuando el misterioso invento de Van Helsing (Jim Gaffigan), el 'Rayo de la monstruificación', se vuelve loco, Drac y sus amigos monstruosos se transforman en humanos, y Johnny (Andy Samberg) se convierte en un monstruo. Con sus nuevos cuerpos desiguales, Drac, despojado de sus poderes, y un exuberante Johnny, que ama la vida como un monstruo, deben unirse y correr por todo el mundo para encontrar una cura antes de que sea demasiado tarde y antes de que se vuelvan locos el uno al otro. Con la ayuda de Mavis

Fotografías: Sony Pictures Animation



(Selena Gomez) y el hilarantemente humano Drac Pack, el calor está encendido para encontrar una manera de regresar antes de que sus transformaciones se vuelvan permanentes.

El capítulo final de la serie de películas Hotel Transylvania, se estrenará exclusivamente y nivel mundial en Prime Video el 14 de enero de 2022.

**PACMAN Plumbing LLC**  
Residential & Commercial  
PACMANPLUMBING.COM 480•389•7581  
24 HOURS EMERGENCY  
WATER GAS